

DOI

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Perkuat Sinergitas dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.DOI.OR.ID

Aug 16, 2024 - 12:49



Bhabinkamtibmas Polse

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Perkuat Sinergitas dengan Masyarakat

BRIPKA Hugo Tri S, selaku Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Waluran I, Rt 01/03, Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 11.00 WIB tersebut bertujuan untuk memperlancar komunikasi dengan masyarakat setempat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam kunjungannya, BRIPKA Hugo Tri S berdialog dengan warga mengenai berbagai rencana kegiatan yang diharapkan dapat mendorong kemajuan Desa Waluran Mandiri. Ia juga menekankan pentingnya kerjasama dalam menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Warga diimbau untuk segera melaporkan setiap indikasi gangguan kamtibmas, baik kepada Bhabinkamtibmas maupun langsung ke Polsek Ciracap.

Selain itu, BRIPKA Hugo Tri S juga memberikan beberapa himbauan penting, antara lain:

1. Meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor, pencurian dengan kekerasan, pencurian ternak, serta modus kejahatan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
2. Memperkuat sinergitas antara masyarakat dan pihak kepolisian untuk selalu berkoordinasi jika terjadi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.
3. Membagikan kontak hotline Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri sebagai sarana pelaporan dan informasi bagi warga.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan lancar, serta mendapat respons positif dari warga setempat. Dokumentasi kegiatan tersebut juga telah dilampirkan sebagai bagian dari laporan resmi.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufik Hadian, S.IP, menyampaikan apresiasinya atas dedikasi BRIPKA Hugo Tri S dalam menjaga hubungan harmonis antara TNI-POLRI dan masyarakat Desa Waluran Mandiri.